

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus



München, 12.10.2009

Wohnortnahe Sportmöglichkeiten für Menschen mit Behinderung

Anfrage

Bei den jährlich stattfindenden Sportlerehrungen wird immer wieder sichtbar, wie viele Menschen mit Handicap Spitzenleistungen erbringen und den Münchner Sport weltweit berühmt machen. In vielen Münchner Sportvereinen gibt es Angebote für behinderte SportlerInnen. Trotzdem ist es für Menschen mit Handicap immer noch oft schwierig im Wohnumfeld ein passendes Angebot zu finden.

Auch auf der Sitzung des Behindertenbeirats der LH München am 16. September 2009 wurden wohnortnahe Sportmöglichkeiten für Menschen mit Behinderung angesprochen.

Wir fragen deshalb:

1. In welchen Sportanlagen gibt es Angebote für Menschen mit Behinderung?
2. Welche Sportanlagen sind barrierefrei?
3. Wie werden Vereine unterstützt, die Menschen mit Handicap in ihre Angebote integrieren können?
4. Gibt es Fortbildungsangebote für die Arbeit mit behinderten SportlerInnen?
5. Wie kommen Menschen mit Behinderung an die Informationen über diese Angebote?

Die Fragen beziehen sich sowohl auf Bezirkssportanlagen als auch auf die Anlagen in Vereinsträgerschaft.

Initiative:

Jutta Koller, Stadträtin

Gülseren Demirel, Stadträtin

Siegfried Benker, Stadtrat